



Entrevista / Laura Ballesteros (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “En la Cámara, las cosas no van mejor, está por suceder esta sesión donde se va a hacer la declaratoria de la reforma constitucional al Poder Judicial. Movimiento Ciudadano tomó la decisión de no participar en la misma, ni en el Senado ni en **Diputados**, por una simple y sencilla razón: Nosotros no vamos a validar el fraude a la Constitución, que Morena y sus aliados hicieron alrededor de todo este proceso legislativo”.

“Hacemos un llamado para que entren en razón y cordura; de cualquier manera, vamos a presentar todos los recursos jurídicos que estén a nuestro alcance. También, sin duda, hacer un extrañamiento por lo que sucedió, porque esta reforma fue aprobada bajo coacción y amenaza en contra de lo más valioso para muchos mexicanos, la familia, con lo que pasó con Daniel Barreda en Campeche”.

https://drive.google.com/file/d/1ZKboGcgvd1RHGE1kxc5VZ_bKcBvE9EWJ/view?usp=sharing